



## **GUTE NACHRICHTEN VOM SPITAL STE CATHERINE KAMUTANGA FÜR DIE ZUKUNFT: EINE EVENTUELLE FINANZIELLE ENTLASTUNG AB 2025-2026 FÜR DIE MONATLICHEN LÖHNE DES PFLEGE-PERSONAL'S**

1. Unser Spital Sainte Catherine wurde von Gesundheits-Ministerium in der Provinz höher eingestuft, als «Clinique Universitaire», wegen der Nähe mit der Universität Kamutanga.
2. Dank der Infrastrukturen ist es ein autonomes Zentrum geworden, gleichgestellt wie das Spital Tshimbulu oder Lubondaye (40 Km). Von Kamutanga entscheidet man über die Politik der Gesundheit in der Region und direkt mit dem Gesundheits-Ministerium in Kananga handelt.
3. Es wird auch in Zukunft eine Drehscheibe um die staatliche Koordination zu unterstützen als Verteilungs-Zentrum für die Moskitos-Netze im Kampf gegen die Malaria, für die Organisation mit der Kampagne in den Dörfern für die Impfungen gegen Tuberkulose, Aids-Krankheit, Pocken, Masern und der Kinder-Lähmung.
4. Das Spital Ste Catharine bleibt autonom als Eigentum der Coobidiep aber wird von nun an mehr Arbeiten mit dem Gesundheits-Ministerium kooperieren für die staatliche medizinische Programme. Auch zwei andere Ärzte kommen und wohnen in Kamutanga für das Programm vom Staat und werden vom Staat bezahlt.
5. Mit der Präsenz dieser staatlichen Antenne in Kamutanga neben der «Clinique Sainte Catharine» haben wir nun die Möglichkeit unser Pflegepersonal in Zukunft beim Gesundheits-Ministerium zu registrieren zu lassen für seine Belohnung auf den Schultern der Regierung. Dies wird in Zukunft eine grosse Erleichterung für unseren Verein, wenn in zwei oder drei Jahren der Staat das Pflegepersonal der «Clinique Sainte Catherine» bezahlt. Es wird dann eine grosse finanzielle Entlastung für uns alle sein.
6. Das Gesundheits-Ministerium mit Dr. Maman Eugenie hat das Dossier Kamutanga gutgeheissen und nach Kinshasa ins national-Gesundheitsministerium geschickt zur Genehmigung. Es kann noch ein Jahr dauern bis die definitive Antwort von Kinshasa kommt...

Inzwischen nehme ich meinen Rosenkranz zur Hand!

Herzlich

Euer Joseph Kalamba

Wettingen, 10.12.2023